

Mädchen in die Technik



■ **Im Werkschulheim Felbertal** in Ebenau war beim jüngsten Tag der offenen Tür auch Irene Schulte (hinten l., neben Direktor Winfried Kogelnik), GF der Salzburger Industriellenvereinigung, zu Gast. Sie informierte sich über das umfangreiche Ausbildungs-

programm dieser in Österreich einzigartigen Internatsschule. Schultes Interesse galt besonders der handwerklichen Ausbildung, die nicht mehr nur von Burschen genutzt wird. Das Internat des Werkschulheims steht seit einiger Zeit auch Mädchen offen. Foto: Felbertal